EMPRESAS | LOGÍSTICA

Pancorbo costará 5,4 urbanización de 0 Telot millones

licitación. Los trabajos se iniciarán a primeros de 2016 y concluirán 10 meses después La Autoridad Portuaria de Bilbao adjudica las obras con una baja del 34% respecto a <u>a</u>

puntuación ha sido para la UTE formada por Rover Alcisa y Cyes Maritime Works. este concurso la mejor que presentaron e las 24 empresas resentaron oferta a

R.L. / MIRANDA
Se ha tardado un poco más de lo
previsto, pero ya se conoce la identidad de la empresa que se encargará de urbanizar la Terminal Logística Ferroportuaria (Telof) de
Pancorbo, y de cuánto costará la
obra. Fueron tantas las firmas que

obra. Fueron tantas las firmas que se presentaron para llevarse el contrato, un total de 24, que la Autoridad Portuaria de Bilbao tuvo que retrasar unos días la fecha de la apertura de la oferta económica para poder estudiar y valorar todo el apartado técnico.

Finalmente, la Unión Temporal de Empresas (UTE) formada por Rover Alcisa S.A. y Cyes Maritime Works S.L. será la encargada de realizar esta importante actuación que pondrá a punto la terminal ferroviaria para que pueda comenzar a operar. Las bajas económicas recibidas han sido importantes; las empresas han ajustado sus presupuestos y finalmente la obra se realizará por 4.527.100 euros, que aplicando el IVA correspondiente sube a 5.477.791 euros. El precio de adjudicación supone una baja de un 34% con respecto a la licitación, fijada en 8,3 millones de euros, generando para la Autoridad Portuaria de Rilhao una economía supe-

ria de Bilbao una economía supe-rior a los 2,8 millones de euros. Se espera que las obras se ini-cien a primeros del próximo año y el periodo de ejecución es de 10 meses, por lo que, si se cumplen



Las obras de la conexión ferroviaria están ya acabadas y solo falta la urbanización de la zona. / G.A.T.

los plazos previstos, dentro de un año la terminal de Pancorbo podría comenzar a operar.

La empresa adjudicataria es una UTE liderada por una de las empresas especialistas en proyectos ferroviarios, Rover Alcisa, que el pasado verano adquirió la división de obra marítima de Cyes, que estaba en concurso de acreedores. Ahora, con la creación de Cyes Maritime Works, las dos empresas se unen para liderar la obra portuaria, siendo la Telof de Pancorbo uno de sus primeros proyectos en conjunto.

La magnitud del terreno obliga a realizar la obra por fases, y por ahora se van a urbanizar 210.000 metros cuadrados -la mitad de la

ARASUR: Mientras el proyecto lo-gístico de Pancorbo avanza, el

Telof- mientras que el resto se irá ejecutando a medida que se vendan las parcelas a futuros clientes. El proyecto va a completar los trabajos ya acabados de conexión ferroviaria del polígono Bilbao Port de Pancorbo, y consiste en la creación de nuevos viales y parcelas para el tránsito de camiones y de zonas de almacenaje para mercancías. La obra también va a suponer una mejora para Pancorbo, ya que el proyecto incluye la construcción de un nuevo puente sobre el río Oroncillo que permitirá conectar con los pabellones municipales y de la Mancomunidad.

construir un apartadero ferroviario en este polígono alavés situado
en la frontera con Miranda. También se está a la espera de que se
haga público el proyecto para definir las características del puerto
seco de Arasur, que tendrá 69.000
metros cuadrados, en el que el Gobierno Vasco, la Diputación Foral
de Álava y la APB anunciaron el
pasado marzo una inversión de 8,3
millones de euros.

puerto seco que la Autoridad Por-tuarua de Bilbao quiere construir en terrenos de Arasur no acaba de despegar.

A punto de finalizar el año, no se cuenta todavía con la autoriza-ción del Administrador de Infraes-tructuras Ferroviarias (ADIF) para

BREVES

tenido a I.F.C., de 26 años, como presunto autor de un delito de lesiones. Según han explicado fuentes policiales, hace unos días un ciudadano denunció en la Comisaría que llevaba bastante tiempo detrás de un compatriota para que le devolviese una cocina portátil que le había prestado, pero que no le hacía caso. Por ello optó por ir al domicilio del conocido, que además de no entregarle la cocina prestada «le agredió con tal virulencia que tuvo que acudir al hospital para ser tratado de las heridas», explican las misma fuentes. Detenido un hombre de 26 años pór dar una paliza a otro a La Policía Nacional ha detenido a L.R.C., de 26 años,

Los candidatos por Burgos del PSOE participan en una asambiea abierta e El PSOE celebrará esta tar

de una asamblea abierta en la que intervendrán los candidatos número uno y dos al Congreso de los Diputados, Esther Peña, y el mirandés Agustín Zamarrón, respectivamente. Al acto también acudirá el número uno al Senado, Ander Gil. Este acto electoral se desarrollará a partir de las 20.00 horas en la sada al PCOU rá a partir de las 20 en la sede el PSOE.

El Centro de

Mayores organiza un
tailer de croché

El Centro Sociocultural de
Mayores arranca el mes con
nuevas actividades dentro
de su amplia programación
y hoy se realizará un taller
titulado Díselo con croché.
La actividad será a las 10.00
horas y estará dirigido por
Javier Ruiz, monitor del
CSM. El taller se repetirá el
viernes a la misma hora. El
croché es una técnica de
ganchillo que permite elaborar distintos elementos,
generalmente decorativos,
empleando hilos de diversos tipos y colores.

SOCIEDAD | EVENTOS NAVIDEÑOS EN EL PARQUE ANTONIO MACHADO

ferias Miranda va navideñas, a concentrar en un mes dos de ellas de artesanía tres

La primera, que va a tener lugar este fin de semana, reunirá a once comercios y colectivos que venderán todo tipo de productos. También habrá talleres de manualidades para niños

R.L. / MIRANDA
Se acerca la época por excelencia de las compras, y en Miranda se van a concentrar en menos de un mes tres ferias navideñas. La primera, que va a tener lugar este fin de semana, será el Mercado Navideño en el que tiendas y asociaciones venderán todo tipo de productos, tanto para regalar como para decorar la casa en estas fechas especiales. La novedad es que este año va a haber en el parque

Antonio Machado dos ferias más, en este caso exclusivamente de productos hechos a mano, y que reunirán a artistas tanto mirandeses como de localidades cercanas.

Hasta once casetas de madera se repartirán el sábado y el domingo en el parque para vender todo tipo de productos, desde alimentos túpicos de la Navidad a figuras para decorar el belén, libros o regalos. Una cita que estará ambientada con música navideña y que

se completará con talleres para que los niños hagan adornos con papel, gomaeva o cartulina. Los talleres serán el sábado de 11 a 13 y de 18 a 20 horas, y el domingo en horario de mañana. Al final de cada jornada se sortearán dos cestas navideñas entre todos aquellos que hayan realizado una compra durante el día.

El presupuesto de la feria alcanza los 5.200 euros (el mayor montante se lo lleva el alquiler de

las casetas y la seguridad), pero no se descarta aumentarlo de cara al próximo año si hay más comercios interesados. «Cada año vamos a intentar hacer algo diferente, que no se caiga en la rutina, y si se apunta mucha gente para participar, igual hay que hacer un sorteo», apuntó la concejala Inés Busto. Pese a que se cuenta con un «presupuesto ajustado», se tratará de incrementarlo para poder instalar alguna caseta más. Al tradicional Mercado Navideño, se unirán dos ferias de productos artesanales que se celebrarán en dos jornadas claves, de compras, los días 20 de diciembre y 3 de enero, antes de Navidad y de Reyes. Estas dos citas se están organizando en colaboración con la Agrupación Mirandesa de las Artes, que se está encargando de contactar con los artesanos. Se calcula que en cada feria participarán entre 10 y 12 artesanos, y al menos seis de ellos serán de Mirandes

rando con la Agrupación para re-cuperar la feria de artesanía que se celebraba cada mes hasta hace dos años. «Los artesanos quieren trabajar y enseñar a la gente lo que hacen, y nosotros vamos a colabo-rar en lo que podamos para volver a hacer esta feria», concluyó la edil. randa. Pasadas las fiestas, la conceja-lía de Ferias continuará colabo-